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2023年第一季度就这么过去了，今年招聘行业主要集中在工业、新势力造车以及零
售领域，想必不管在大城市，还是二、三线城市，都会感叹到物价涨上去了，养家
糊口在2023年显然更加不容易。

不管大家腰包是否有钱，但目前大家都是收紧开销，因为谁都不知道未来经济走势
是如何。犹如今年第一季度的汽车市场，2022年底各大车企都讲造车成本高，将要
涨价。结果2023年却迎来了一遍的降价潮，不管是车企、4S店的套路也好，在我
们老百姓的心目中就是“汽车溢价高，未来都会降价”。殊不知从早期车企的卖方
市场，最终到如今的买方市场，背后透露的逻辑就是大家持币观望的气息浓郁，并
且老百姓握紧钱包以便应对失业等意外情况。

对于在上海的居民。每月都离不开拍牌这个话题，当前上海拍牌已经采用了互联网
方式的拍牌方式。想要获取沪牌的人，只要满足社保和居住条件等条件，都可以通
过上海国拍的app进行沪牌投标报名。对的，你没有看错，就是投标报名——因为
上海采用拍牌方式，每月向市
场投放1万多张车牌。
对于在上海的居民。每月都离不开拍牌这个话题，当前上海拍牌已经采用了互联网
方式的拍牌方式。

想要获取沪牌的人，只要满足社保和居住条件等条件，都可以通过上海国拍的app
进行沪牌投标报名。对的，你没有看错，就是车牌投标——因为上海采用拍牌方式
，每月向市场投放1万多张车牌。这个过程中就出现了只有在上海才有的一个行业
——沪牌代拍公司，以及类似数策拍牌软件这类拍牌辅助软件。

一项“公平经济”的治度措施

不管在什么地方只要交通建设通畅，当地的经济水平就能够得到提升。简单讲就是
交通方便，出行人口多后人流量就上去了，周边店铺、商场的人气和收入都得到增
长空间。而带来的就是可观的税收，这些税收又可以放下下一个政府公共投资中，
从而形成经济闭环。对于北广深这类大城市而言，城市交通伴随着大家每日出行。
政府在面对城市交通缓堵，方面做了非常多的工程项目，地铁、高架、快速路等交
通工程。记得以前2002年样子，上海老闵行到徐家汇需要乘私人中巴车，晃晃悠悠
也要接近40多分钟时间。

而随着城市快速道出口的开设、路网的优化、交通信号灯的管理、公交专用线的设
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计，以及地铁、轻轨等建设。使得车辆尽量缩短路上通行时间，而不是遇到堵就让
排队等待。随着私家车消费的普遍化，城市道路是肉眼可见的拥堵起来公共交通设
施较为方便。

城市道路拥堵原因就是车多，这是显而易见的的事情。外地牌照首先是在城市交通
的限行范围之内。房产、汽车作为重要的国家经济，虽然房产在目前看来很难起死
回生，但汽车作为一项大宗消费品，将会成为新一个居民支出的消费领域。汽车不
像房地产一次掏空你的腰包，汽车不仅能够提升国家的汽车工业，而且汽车也能够
促进消费需求，所以我们能够看到当2023年汽车卖不动时，各地补贴政策又开始浮
出来。

我们可以看一下上海公共交通每年开销在100亿元以上，主要花费就是地铁、道路
等通公交通。我们可以看到2021年上海政府公布了的数据，2021年上海车牌拍卖
所得为141亿元，而这部分资金就可以用到上海交通建设领域，所以讲上海在交通
治理过程中，采用了比较“公平经济”的措施——沪牌竞拍制度。

之所以讲“公平经济”，因为沪牌拍牌制度让需要沪牌的人参与进来，不会浪费额
外沪牌指标；公平就是大家拍到沪牌的概率是一样的，无法是代拍公司可能使用类
似数策拍牌这类软件后，拍牌的效率和命中概率会提高。

沪牌的确难拍，只能智取

上海沪牌竞价拍卖自1992年正式实施车辆拍卖制度以来，上海车牌拍卖制度已延续
三十年，同时价格也“水涨船高”，即便均价高达9万元一张，但每月都会有10多
万人参与沪牌竞拍，也催生了一个专门以拍牌为生意的代拍市场。之所以没用“黄
牛”这个词，因为车牌代拍并不是类似医院黄牛进行资源倒卖。本来不知道上海代
拍行业，因为个人有沪牌需求，所以研发了数策拍牌软件，从而也知道了一些代拍
行业的事情。代拍就是卖一份技术赚钱，而类似数策拍牌软件就是售卖拍牌软件，
核心是解决最后1分钟快速出价。

网上有个单的数据比对：北京燃油车购车指标的中签率约为3.5/10000，而上海这
边车牌中标率是5%~10%左右。
而当你想要让自己的小车行驶自由，只能花钱换来的自由，就是生活在上海有购车
需求的人，除了家庭继承外，必定采取的唯一一种沪牌获取方式。

可以讲没有什么比沪牌更加公平，更加难的车牌了。代拍公司、数策拍牌软件等，
都是通过数据分析和软件技术，降低拍牌的难度。

既然上海车牌采用拍牌机制，所以拍牌还是按照
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“价格优先”、“时间优先”的原则成交。简单讲，就是价高者得，先出价者得。
（
1）“价格优先”的原则：拍卖就是看谁喊价高，先前拍牌也有10多万一张沪牌，
但为了维护普通百姓的公平，所以在上海拍牌过程中每秒都会有一个计算出
“目前数据库接受处理价格区间”，“目前数据库接受处理价格区间” 是指目前数
据库接受处理有效出价的价格区间，本场拍卖会的数据库接受处理价格区间为最低
可成交价的±300元。

（2）“时间优先”原则：拍卖时你最多只能改价2次，所以当10多万人同时出价时
，可能有1万人都出了91000元，但这些人出价是有顺序先后。那么如果当天9100
0元是中标价格，这1万人不会全部中标，而是谁最先出这个91000元。并且这个时
间单位是秒和毫秒的偏差，而这个时间已经超出了人能够控制的范畴，所以市场上
会出现拍牌软件。

上面的两条规则，也就决定了上海车牌不是一个土豪随意的游戏。每个人只能修改
2次价格，而这个价格你只能猜猜猜，非常容易出现价格不再“目前数据库接受处
理价格区间”的情况。另外上海拍牌时还会有一个拦路
“码”——图像验证码，非常容易导致输入时间来不及。

有的车友为了沪牌，拍了2年不中的比
比皆是
。究其原因主要在于沪牌拍中概率，数策拍牌软件中总结了一个量化公式：出价成
功概率 X 送价成功概率，就是不仅你出的价格要符合“目前数据库接受处理价格区
间”，而且出价是否成功，还取决于出价时间，是否在最后出价的1万多个车牌名
额中。

拍牌软件虽然没办法识别烧脑的验证码，但类似数策拍牌软件能够解决拍牌过程中
90%的步骤。例如在11:29~11:30的最后一分钟，第2次和最后1次投标价格修改都
会出现图形校验码，数策拍牌软件将会捕获第2次的验证码，并且显示在软件右下
角，从而为第3次验证码输入，提前研读验证码格式争取至少30秒的时间。

我们常讲争分夺秒，但在拍沪牌的时候已经到了毫秒单位，大家如何感兴趣可以用
数策拍牌软件测试一下。
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拍牌是比彩票更加靠谱的“投资”

“车牌是缺稀的资源，价格不是纯粹的由黄牛炒上去的，如果政府（对新牌拍卖）
不限价，现在拍卖价肯定和
二手车牌转让价差不多”。上海市出台类似限价的
“警示价”制度，强行将车牌拍卖价格拉下来，因为车牌是上海政府主导拍卖，中
间没有屯牌和沪牌炒作的可能，所以车牌上涨只能是在2000多万人口的上海，每年
总投放沪牌15张左右，的确属于僧多粥少。

如下是2002年上海私车牌照拍卖价格，到目前一张车牌已经高达9万元，相当于一
辆入门车的价格。

也因为有市场这个需求，所以类似数策拍牌软件等还有一些市场。拍牌过程中可以
找代拍公司，也可用数策拍牌软件进行拍牌，毕竟沪牌拍牌中除了比较公平外，还
需要很多的技术作为辅助。

而
沪牌的价值，在上海生活的人都能够理解——沪牌除了使用，还具有保值、增值功
能：

1、绿牌政策收紧。绿牌对推动新能源车的功劳甚大，但当能源车被大众接收后。
上海的绿牌只能理解为临时性沪牌，毕竟绿牌是跟着车走，而后面绿牌具体如何走
向，只能坐等政策的调整。

2，车牌额度非市场导向：当前沪牌价格是基于市场需求就行，但具体发放多少牌
照，完全是政府部门进行主导，所以沪牌始终具备“稀缺性”。

3，上海限行政策，2021年调整到工作日早7-晚8，取消了中午10～15点的免限行
，并且加上了内环内地面早晚高峰的限制。而沪牌则没有任何限制，这就决定了沪
牌始终收到市场热捧。

结语

沪牌始终具备稀缺性，虽说5%~10%的中标率比北京的摇号感觉好一点。但沪牌拍
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牌的人数、技术等方面，始终要准备半年到1年时间去拍牌，而这个过程中就是一
个“玩”的心态。

省心花钱就找代拍公司，省心省钱就用数策拍牌这类软件，如果还想省钱就纯手工
拍牌。但不管用何种方式，沪牌玩的就是一个“心态”。
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